



92. Vollversammlung:

27.11.2024

Karsten Lamprecht neuer Präsident der Handwerkskammer Karlsruhe

Joachim Wohlfeil zum Ehrenpräsidenten gewählt

Elektrotechnikermeister Karsten Lamprecht wurde am 26. November 2024 bei der konstituierenden Sitzung der Vollversammlung der Handwerkskammer Karlsruhe zum neuen Präsidenten gewählt. Er erhielt die im ersten Wahlgang erforderliche absolute Mehrheit und setzte sich gegen einen Mitbewerber durch.

Lamprecht tritt die Nachfolge von Gas- und Wasserinstallateurmeister Joachim Wohlfeil an, der sich nach 25 Jahren an der Spitze der Handwerkskammer Karlsruhe nicht mehr zur Wahl stellte.

Präsident Karsten Lamprecht hat eine Ausbildung als Elektrotechniker absolviert, er machte 2005 den Meister in diesem Handwerk und 2008 den Betriebswirt im Handwerk. Der neue, auf fünf Jahre gewählte Präsident, ist Geschäftsführer der Firma Leonhard Elektrotechnik in Neureut und geschäftsführender Gesellschafter von drei weiteren Unternehmen in denen derzeit insgesamt 60 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und 9 Auszubildende tätig sind. Lamprecht ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Lamprecht hat sich ehrenamtlich bislang in erster Linie im Elektrohandwerk eingebracht: Als stellvertretender Obermeister der Elektroinnung Karlsruhe, Mitglied im Prüfungsausschuss und als Mitglied im Vorstand des Landesfachverbands als Ressortleiter für Wirtschaft und Politik.

Zu den ersten Amtshandlungen des neuen Präsidenten gehörte, der Vollversammlung vorzuschlagen, den langjährigen ehemaligen Präsidenten der Kammer, Joachim Wohlfeil, zum Ehrenpräsidenten zu wählen. Die Wahl erfolgte einstimmig.

Bei Fragen zum Thema:
Alexander Fenzl
Telefon 0721 1600-116
fenzl@hkw-karlsruhe.de

Bei redaktionellen Rückfragen:
Alexander Fenzl
Telefon 0721 1600-116
fenzl@hkw-karlsruhe.de

Handwerkskammer Karlsruhe
Verantwortlich:
Hauptgeschäftsführer Walter Bantleon
Friedrichsplatz 4-5
76133 Karlsruhe

info@hkw-karlsruhe.de
www.hkw-karlsruhe.de